

► **Mazières-en-Gâtine. De parfaits marins**



Une équipe solidaire, pour une journée sur le thème de la mer, à l'Ehpad.

Le personnel de l'Ehpad de La Ménardière n'a pas failli à la tradition, en recevant récemment les invités des 80 pensionnaires pour le repas annuel des familles. Sonia Renaud, directrice de l'établissement depuis le 1^{er} janvier, a salué l'engagement des professionnels, pour recevoir les familles, les bénévoles, les résidents du Grand-Pré, et l'investissement de

l'équipe tous les jours de l'année. Pour cette journée sur le thème de la mer, tous avaient revêtu la tenue du parfait marin, avec des décors, menus et marque-place... confectionnés en amont par les résidents. Stéphanie, l'animatrice a su, une fois de plus, harmoniser cet après-midi convivial, autour de la chanteuse Vinciane.